

Jóvenes cubanos agradecen a Rusia brillo del XIX Festival Mundial



La Habana, 25 oct (RHC) Una representación de los 250 delegados cubanos que participaron en el reciente XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes en Sochi, expresaron el agradecimiento al gobierno y pueblo de Rusia por la organización y brillo del evento celebrado del 14 al 22 de octubre en esa ciudad balneario.

Durante un encuentro en La Habana con diplomáticos del país eurasiático, Susely Morfa, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, destacó lo diversa que fue la comitiva de nuestro país, así como los numerosos espacios de participación donde se pudo denunciar el bloqueo de Estados Unidos contra el pueblo cubano y todo el sufrimiento que este ha causado por más de 50 años.

La dirigente juvenil reiteró que el colectivo cubano fue el segundo más numeroso, después de los anfitriones.

Por su parte, el ministro Consejero de la embajada de Moscú en La Habana, Serguey Reshchikov, afirmó que Cuba es un ejemplo ilustre de la resistencia del movimiento juvenil mundial y un referente contra la hegemonía de Estados Unidos.

Más de 30 mil asistentes de 188 países compartieron durante 7 días un Festival que rindió homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro; al guerrillero argentino-cubano Ernesto Guevara y al fallecido presidente saharauí Mohamed Abdelaziz.

Los festivales de la juventud son organizados conjuntamente desde 1947 por la Federación Mundial de la Juventud Democrática y la Unión Internacional de Estudiantes. Cuba fue sede del XI -1978- y el XIV -1997.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145450-jovenes-cubanos-agradecen-a-rusia-brillo-del-xix-festival-mundial>



Radio Habana Cuba